

¡Mi colegio está de cumple!

2022

[¡MI COLEGIO ESTÁ DE CUMPLE!]

Saul Sisiruca 3A

¡Mi colegio está de cumple!

Pedro es un adolescente que se está graduando de bachiller junto a su amigo Juan.

Pedro y Juan se conocieron en el cumpleaños del colegio en primer grado, desde ese día Pedro y Juan son mejores amigos. El día de su graduación Pedro y Juan se pusieron a recordar su etapa en el colegio.

Pedro: Juan ¿te acuerdas cuando íbamos en primaria y siempre teníamos una excusa para que nuestros padres nos vinieran a buscar?

Juan: Claro, como olvidar esa época cuando siempre jugábamos durante las clases aburridas de matemáticas y todas las otras clases que teníamos.

Pedro: todas esas clases eran muy aburridas, pero luego entendí que si no veíamos las clases no saldríamos bien en los exámenes.

Juan: Si, pero el único día que no ponemos una excusa para irnos del colegio era el cumpleaños del colegio.

Pedro: Claro era el mejor día, íbamos sin uniforme, comíamos torta y lo más importante perdíamos clases.

El cumpleaños del que ellos hablan es el del colegio, un día festivo que todo el colegio celebraba y se llenaba de felicidad y alegría, esto también podría ser porque se acercaba la navidad.

Pedro: A mí personalmente me gustaba porque eran fechas cercanas a vacaciones, navidad y año nuevo.

Juan: Eso es verdad, pero eso significaba que era época de exámenes, y eso no es muy bueno que digamos.

Pedro: Eso no importa, recuerda que practicamos para el parrandón y eso era lo más divertido del primer lapso.

Juan: Es mucho mejor el carnaval, en el parrandón siempre era lo mismo, de tantas repeticiones de actos me cansé.

Pedro: el carnaval era puro baile pero, en el parrandón era cantar y es mejor.

Juan: En conclusión nuestra etapa por el colegio fue la mejor.

Pedro: eso no te lo puedo negar, si fue muy buena.